

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Paludisme : Gabon Télécom offre plus de 500 moustiquaires imprégnées au PNLP

**CETTE** dotation, qui vient en appui aux efforts du ministère de la Santé, a été remise au directeur du Programme national de lutte contre le paludisme, Dr Abdul Razzacq Safiou, par le directeur général de Gabon Télécom, Abderrahim Koumaa.

E. NDONG-ASSEKO  
Libreville/Gabon

En cette période de crise sanitaire marquée par la propagation du nouveau coronavirus (Covid-19), l'opérateur leader des télécommunications au Gabon, Gabon Télécom, n'a pas voulu oublier les méfaits du paludisme, qui fait toujours des victimes à travers le monde et au Gabon en particulier. À titre de comparaison, au 1er mai 2020, les chiffres font état de 327 267 décès causés par le paludisme à travers la planète, contre 237 469 pour le Covid-19, ce qui fait du

paludisme - qui n'a pas encore de vaccin - un fléau majeur mondial. D'où toute l'importance du don de Gabon Télécom, composé de 600 moustiquaires imprégnées à longue durée d'efficacité (5 ans) au Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), logé au sein de l'hôpital spécialisé de Nkembo, dans le 2e arrondissement de Libreville. Le directeur dudit Programme, Dr Abdul Razzacq Safiou, a réceptionné le don, en présence du président de l'Ong AASEM, M. Eyi.

Les principaux bénéficiaires, par l'intermédiaire des centres de santé, seront les femmes enceintes, les enfants de 0 à 5 ans et les personnes du 3e âge. L'usage des moustiquaires imprégnées s'est affirmé, en quelques années, comme un moyen privilégié de lutte contre cette maladie, première cause de morbidité au Gabon. " Le paludisme demeure une problématique majeure pour le système sanitaire. En tant que société citoyenne, Gabon Télécom a tenu à ce qu'en



Geste symbolique de remise de don entre le DG de Gabon Télécom et celui du PNLP à l'hôpital de Nkembo.

cette période de pression sur les centres hospitaliers, les moustiquaires imprégnées soient distribuées aux personnes les plus vulnérables", a indiqué M. Koumaa. Dr Safiou a précisé que " ce don sera distribué de manière équitable aux centres de san-

té, (...) principalement lors des consultations prénatales. C'est un don qui arrive à point nommé car, il est plus que nécessaire de se protéger du paludisme, qui ne peut pas faire bon ménage avec le Covid-19. " Cette énième action citoyenne

de Gabon Télécom intervient après plusieurs actions, initiées en avril dernier, en faveur des populations les plus défavorisées, et un don de près de 80 tonnes de denrées alimentaires diverses à la Banque alimentaire, afin d'aider à la lutte contre le Covid-19.

### Le clin d'œil de *Lybek*



## PMUG : à trois, ils empochent plus de 187 millions de francs

CM  
Libreville/Gabon

Le Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) vient de faire trois nouveaux millionnaires en masse commune internationale (MCI) pour un montant global de 187 millions de FCFA. C'est le bilan du 1er week-end proposant une tirelire de 325 millions de francs CFA le samedi, et une autre le dimanche. Deux parieurs librevillois ont, en effet, empoché chacun, la somme de 31 millions de FCFA le samedi 16 mai 2020. Et pour finir le week-end en beauté, le dimanche 17 mai 2020, ce fut le tour d'un autre parieur de rafler la somme de... 124 485 400 millions de francs à lui tout seul. Le directeur commercial du PMUG, Lionel Micheau, a tenu à rappeler que cette cagnotte de 124 485 400 millions reste, pour l'instant, " le plus gros gain gagné en Masse commune interna-



Les trois nouveaux millionnaires en masse commune internationale du PMUG.

tionale par le Gabon grâce au PMUG". Une véritable aubaine en ces temps difficiles. Il importe de rappeler que la MCI est issue du partenariat avec PMU-France, qui rassemble les enjeux de plus de 30 pays, permettant ainsi d'avoir des cagnottes allant de 325 millions à plus de 3 milliards de francs CFA. Ainsi, durant tout le mois de mai 2020, chaque week-end, 325 millions de francs sont mis en jeu le samedi et le dimanche.

Une opportunité de plus pour les parieurs de changer de vie, comme ces trois nouveaux millionnaires de Libreville. À noter que le PMUG propose également à ses parieurs de jouer en ligne, sur le site www.pmugabon.net où, chaque jour, ils peuvent parier sur plus de 30 courses avec des paiements instantanés. Le site web offre enfin la possibilité aux parieurs d'effectuer des retraits et des rechargements via Airtel money.